

# RETROSPECTIVE (non exhaustive) 2019 DE QUELQUES UNES DE NOS PRESTATIONS

Préalablement le conseil d'administration remercie chaleureusement ses adhérents pour leur constant enthousiasme à participer aux divers événements festifs pour lesquels nous les sollicitons et pour leurs précieux coups de mains notamment lors de la préparation du char de la fête des fleurs.



**2 Février** : Zumba party et des Animatrices très motivées : Caro, Sabrina et Jennifer.



## FORT-MAHON Salle Polyvalente



RESERVEZ VOTRE DEPART POUR LES ILES  
SAMEDI 27 AVRIL DE 19h00 à 21h00



**27 Avril** : Une soirée des îles très joyeuse,  
Comme un petit goût de vacances...

**25 Mai** : Pour le Vintage day, retour  
Dans les années 50, et avec Elvis s'il vous plaît !



**20 Juin** : Animation à la Maison de Retraite.  
Nous n'avons lésiné ni sur les couleurs flashies  
ni sur les tutus...

Pour une  
chorégraphie  
Endiablée...

Vidéo

A VOIR ICI



**22 Juin** : Participation à  
La fête du sport



28 juin  
Tenue de l'assemblée  
Générale annuelle



Un peu plus ??

25 Août : FETE DES FLEURS...  
Sous une chaleur accablante  
nous nous sommes donnés à fond.  
Pourquoi ? Parce que, entraînés par Caro,  
Nous ne résistons pas ni à son  
enthousiasme ni au plaisir de la musique  
Et de la danse.



28 Septembre : Forum des  
Associations  
Une 2ème édition très réussie. De  
nouveaux adhérents grâce aux  
Arguments convaincants de  
Nos adorables Hôtesse..  
Et la rencontre avec d'autres  
associations.



25 octobre : Zumba au profit  
du Téléthon  
Nous avons décidé de devancer  
en partie les journées officielles  
de cette manifestation.



31 Octobre : Participation au  
Au défilé d'Halloween.  
Toujours très moches, et une  
Chorégraphie « effrayante » ...

A vous  
de juger !

Cliquez ici



ADEL Club De Gym  
PRESENTE



9 Novembre : Une soirée  
halloween  
Menée de main de maitre par  
Caro qui, pour l'occasion, a conçu  
De magnifiques décors.



7 Décembre : Journée officielle du  
Téléthon : nous proposons une balade  
Contée animée par Véronique.

Là aussi, jugez  
Plutôt...

Ici

La soirée de Noël  
Du 18 décembre  
A réuni une soixantaine  
D'adhérents

# Le Réveil de Berck

Mercredi 25 décembre 2019 | N° 52 | 1,90 €

www.lereveildeberck.fr

## ADEL : DANSE ET BONNE HUMEUR AU RENDEZ-VOUS DE LA PARADE

L'association détente et loisirs (ADEL) de Fort-Mahon a été créée au départ pour donner des cours de gym, et grâce à Caroline Stasiak, dynamique professeur de zumba qui coache une vingtaine de danseuses, prend part à la parade de Noël depuis sa création. « Nous nous préparons chaque semaine, les mercredis avec des répétitions, les musiques pour la parade sont bien sûr toutes sur le thème de Noël » explique la présidente, Odile Cantrel. Pendant la Parade de Noël, une chorégraphie parfaitement huilée est mise en place et sera jouée au total quatre fois. « Mais même entre les morceaux, on ne marche pas, on danse sur tout le parcours » poursuit Caroline la coach. Cette sympathique troupe est composée majoritairement de femmes (mais les hommes sont les bienvenus) de Clémentine, 8 ans à Gigi, 78 ans, venus de Fort-Mahon et des alentours : Le Crotoy, Rue, Quend... et tous les personnages de Noël sont de la fête : des mères Noël, des lutins, des sapins, bonhommes de neige aussi... personne ne manquera au rendez-vous du vieil homme en rouge et blanc. ADEL est présente dans la station tout au long de l'année avec une participation active à la vie de la cité. L'association apporte du bonheur à la maison de retraite, mais participe aussi au Téléthon, au Vintage Day ou aux animations



Punch et sourire sont les qualités premières d'ADEL. de l'office de tourisme. Pour les membres, cette activité est une formidable aventure humaine, qui leur a permis notamment de se redécouvrir et d'avoir confiance en soi : « Avant ADEL, on aurait jamais imaginé danser devant des gens, comme à la Parade de Noël, expliquent Maryse et Liliane. Maintenant ? On adore et on ne pourrait plus s'en passer ! » ■ D.B.

**Ne boudons pas notre plaisir...**

28 Décembre : Pour terminer 2019

« en beauté »

Participation à la parade de Noël.



A voir...

ICI

MERCREDI  
1<sup>er</sup> JANVIER 2020

AUTOUR DE BERCK

23

La Parade de Noël de Fort-Mahon n'a pas failli à ses habitudes et a permis à la station de faire le plein de visiteurs de tous âges, venus profiter d'une animation populaire, gratuite et... magique

PARADE

# La féerie à volonté

Fort-Mahon n'a pas failli à sa réputation de roi de l'animation, et la Parade de Noël organisée par l'association Chars en fête finissait incontestablement l'année en beauté. À 17h30, le cortège féerique est parti de l'Hôtel de ville. Les 5 chars illuminés ont fendu la foule nombreuse sur l'avenue de la plage, avec danseurs, personnages de dessins animés et bien évidemment le Père Noël. Tout ce petit monde a distribué mandarines, friandises et joie à volonté aux milliers de spectateurs présents. Au bout de l'avenue, la mer, au-dessus de laquelle un feu d'artifice a clos en toute splendeur la manifestation. Et dans le public, la peine de voir un bon moment se terminer, mais la promesse de revenir l'année prochaine ! ■ DAVID BONFY



Les dynamiques danseuses de l'ADEL « Association Détente et Loisirs » se sont dépensées avec plaisir et ont offert des numéros de qualité.

Chaque année, on parle d'une foule de 15 à 20 000 personnes présentes dans la station samarienne. Un chiffre qui se confirme.

SUR LE WEB

Retrouvez l'actualité sur  
[www.lereveildeberck.fr](http://www.lereveildeberck.fr)